
Mein Wahlkampf für die FDP:

Prognosen sind doch Null und nichtig,
wir selbst sind uns nämlich sehr wichtig.
Wir haben als Hobby
die Wirtschaft und Lobby.
Sie machen das Kreuz bei uns richtig.

                                                  


